

Ludwig-Uhland-Schule Heimsheim

Grund-, Haupt- und Realschule



Schulstr. 19 – 21, 71296 Heimsheim
Postfach 12 53, 71294 Heimsheim
Email: mail@lusheimsheim.de

Telefon: 0 70 33 – 53 92 -0
Telefax: 0 70 33 – 53 92 – 90
Infos unter www.lusheimsheim.de

Heimsheim, 05.04.2016

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

viele Informationen stecken im neuen Schulleiterbrief, den ich jetzt kurz nach den Osterferien schreibe.

Am 16. Februar 2016 wurde Herr Walschburger zum ständigen Vertreter des Leiters der Ludwig-Uhland-Schule Heimsheim (Konrektor) bestellt. Er tritt nun offiziell die Nachfolge von Frau Bohnenberger an – die anfallenden Arbeiten hat Herr Walschburger bereits zu Beginn dieses Schuljahrs übernommen. Ich persönlich freue mich sehr: Zum einen, dass das Leitungsteam der LUS nun auch auf dem Papier wieder komplett ist, zum anderen, dass mit Herrn Walschburger ein äußerst erfahrener, organisatorisch und pädagogisch denkender Kollege zum Konrektor ernannt wurde. Ich wünsche ihm in seiner neuen Aufgabe Tatkraft, Freude an der Arbeit und gutes Gelingen und uns allen eine erfolgreiche Zusammenarbeit. Herr Walschburger wird mit einer kleinen Feier offiziell in das Amt eingeführt.

Aus diesem Anlass endet der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler (Klasse 1 – 10) am Freitag, 29. April 2016 nach der 4. Std. um 11:15 Uhr.

Für die Betreuung der Hortkinder ab 11:15 Uhr ist gesorgt, ebenso werden die Schulbusse nach der 4. Stunde fahren.

Personell gab es seit dem letzten Schulleiterbrief einige Änderungen: Aus der Elternzeit zurück ist Frau Weller, auch Frau Baret wird ab Mai wieder mit einigen Stunden zur Verfügung stehen. Unser langjähriger Kollege Herr Gockeler hat sich als Pensionär bereit erklärt einen Lehrauftrag Mathematik in der Klasse 9d zu übernehmen. Herzlichen Dank dafür.

Frau Akija wird bis zum Beginn ihres Mutterschutzes leider nicht mehr zur Verfügung stehen, Herr Schütz übernimmt die Leitung der Klasse 8c. Frau Hohn wird in den Pfingstferien in Mutterschutz gehen, anschließend wird Frau Waldbüßer die Leitung der Klasse 6a übernehmen.

In den Osterferien wurde endlich unser digitales schwarzes Brett montiert und wir haben die Erstellung des Vertretungsplans umgestellt. Leider hat sich diese Maßnahme durch Brandschutzaufgaben sehr in die Länge gezogen, aber wir hoffen, dass die Umstellung viele Vorteile bringen wird. Die Vertretungspläne (aktueller Tag und Folgetag) sind zum einen über die Homepage (www.lusheimsheim.de) abrufbar. Zum anderen können Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und natürlich auch Eltern die Vertretungspläne bequem mobil über die „**DSBmobileApp**“ abrufen. Die Smartphone App steht kostenfrei in den App-Stores der Smartphone-Anbieter zum Download bereit (z.B. unter <http://mobile.dsbcontrol.de>)

In der Anmeldemaske sind folgende Eingaben nötig:

Kennung und Passwort sind in der gedruckten Ausgabe angegeben.

Wir bitten darum, die Anmeldedaten nicht unbefugten Dritten weiterzugeben. Die Arbeiten am Vertretungsplan werden teilweise kontinuierlich über den ganzen Tag verteilt erstellt und mehrmals täglich aktualisiert. Es gilt grundsätzlich immer der am digitalen schwarzen Brett der Schule angezeigte Plan.

„Kann die Schule nicht einmal ein Treffen für ehemalige Schülerinnen und Schüler organisieren?“, diese Frage wurde mir in den vergangenen zwei Schuljahren immer wieder gestellt. In Zusammenarbeit mit dem Förderverein und dem Elternbeirat nehmen wir jetzt dieses Projekt in Angriff. Am Freitag, 22.07.2016, (das ist der letzte Freitag vor Beginn der Sommerferien) soll von 20:00 – 24:00 Uhr das

1. Ehemaligentreffen der LUS

in der Stadthalle stattfinden. Eingeladen sind alle ehemaligen Schülerinnen und Schüler und natürlich auch alle aktuellen und ehemaligen Kollegen und Kolleginnen der Schule. Es wird bewußt auf ein aufwändiges Rahmenprogramm verzichtet, so dass wirklich die Begegnung mit „alten Bekannten“ im Vordergrund steht.

Um die Veranstaltung besser planen und organisieren zu können, bitten wir um Anmeldung auf unserer Homepage (www.lusheimsheim.de). Somit hoffen wir, die Anzahl der Gäste ungefähr einschätzen zu können.

Die Anmeldedaten werden wir ausschließlich für die Einladung weiterer Veranstaltungen dieser Art speichern und verwenden.

Die Fachschaft Bildende Kunst war in den letzten Wochen besonders aktiv. Schon zur festen Tradition zählt die Ausstellung „Junge Kunst“ im Rahmen der Artothek Ende Februar im Obergeschoss des Kastens. In diesem Jahr drehte sich alles um das Thema „Mexiko“. Neben den vielen Gemälden und Kunstobjekten gab es auch eine Mitmachaktion und eine Rennbahn mit VW-Käfern. Zur Vernissage spielte die Bläserklasse zum ersten Mal in der Öffentlichkeit. Bereits drei Wochen später fand dann Mitte März die Eröffnung unserer eigenen Ausstellung in der Bücherei statt. Erneut wurden unter dem Motto „Mexiko“ viele weitere Kunstwerke gezeigt. Hier waren Grundschulchor, Trommel-AG und Lehrerband für die musikalische Umrahmung zuständig.

Die Klasse 7c unter Leitung von Frau Krone hat diesen Nachmittag als WVR-Projekt geplant und die Klasse 8a hat die zahlreichen Besucher mit Kaffee und Kuchen kulinarisch verwöhnt. Die Ausstellung in der Zehntscheune ist übrigens zu den Öffnungszeiten der Stadtbücherei Heimsheim noch bis Mitte Mai zu sehen.

Hinweisen möchte ich in diesem Brief auf die zentralen 2. Elternabende für die Klassenstufen 5 und 6:

Am Do., 14.04.2016 findet der Elternabend für die 5. Klassen statt. Er beginnt für alle 3 Klassen zentral um 19:00 Uhr in der alten Aula. Die Schulleitung informiert über die Neuerungen des Bildungsplans 2016, die direkt die Schülerinnen und Schüler der 5. Klasse betreffen, ab 19:30 Uhr werden dann in den jeweiligen Klassenzimmern die Abende getrennt fortgesetzt.

Am Mo., 02.05.2016 findet der Elternabend für die 6. Klassen statt. Auch er beginnt für alle 3 Realschulklassen zentral um 19:00 Uhr. Die Vorstellung der Wahlpflichtfächer in Klasse 7 steht im Mittelpunkt, ab ca. 20:00 Uhr werden auch hier die Elternabende in den jeweiligen Klassenzimmern fortgesetzt.

Unseren Schülerinnen und Schülern der 10. Klasse drücke ich die Daumen für die schriftlichen Abschlussprüfungen, die nächste Woche starten.

Besonders ans Herz legen möchte ich Euch und Ihnen zum Schluss die Tastaturschulung, die vom Förderverein für Klassen 5 – 10 angeboten wird. Das Anmeldeformular ist auf der Rückseite dieses Schulleiterbriefes abgedruckt und sollte bei Interesse noch am Ende dieser Woche im Sekretariat abgegeben werden.

Herzliche Grüße

Peter Hemmer, Rektor